
Le Petit Mesnacais

Dépôt légal N°1 696646

Le comité de rédaction : E.DANGER/F.DELMAS/D.GOIS/S.JULIEN/N.ROBBE/L.ROTURIER

Page 6

Infos Travaux

Page 7

Info
Info mairie

Page 1 3 à 20

Vie associative
et sportive

Page 25

Agenda des
manifestations

Page 8 à 1 4

Info

Page 21 à 24

Manifestations

Page 2 à 5

Mot du maire

Page 26 à 27

Courrier des
lecteurs

Page 28

Calendrier
Calitom 201 8

LePetitMesnacais



2

L’équipe municipale se joint à moi pour vous présenter, ainsi qu’à vos famil les, tous nos
vœux de bonheur et de prospérité pour 201 8. Que cette nouvelle année soit bel le et heureuse
pour vous tous. Nos meil leurs vœux également aux nouveaux mariés de la commune ainsi qu’à
tous les nouveaux parents des bébés nés en 201 7.

Tous nos vœux également à ceux qui assurent notre sécurité : les pompiers et les
gendarmes. Je me félicite de notre collaboration et je souhaite que nous poursuivions dans les
mêmes conditions.

Ayons une pensée particul ière pour nos concitoyens qui sont dans la peine, la maladie ou
la solitude. Que 201 8 puisse leur apporter beaucoup de réconfort et de sérénité.

Une pensée également pour nos jeunes et moins jeunes trop tôt disparus et bien sûr trop
vite, je pense en particul ier à notre « mamie », pour les personnes de ma génération, Mme
Merl ière Claudette, épouse de notre ancien premier adjoint, Mr Roger Merl ière.

La confiance de l’équipe municipale est là. La confiance est entre nous aussi depuis 201 4
et el le n’a pas perdu un souffle. El le peut inspirer une seule attitude, décrite dans une citation de
Victor Hugo : « Le devoir a une grande ressemblance avec le bonheur d’autrui ». Nous nous
fixons sur l ’ idée que nous sommes investis d’un devoir, celui du bonheur de tous nos
concitoyens.

Pour cela, l ’équipe municipale, travail le, réfléchie, étudie avec détermination et sérieux.
Les échanges sont constructifs et les débats parfois longs mais tout le monde peut s’exprimer
en toute l iberté afin d’apporter des projets intéressants et concrets pour le bien de tous. C’est,
pour moi, un véritable plaisir d’être entouré de cette équipe au quotidien.

La politique actuel le de l ’Etat, n’est pas particul ièrement florissante, ni faite pour que
notre budget soit en augmentation. Nous sommes bien sûr impactés directement par les baisses
des dotations de l’Etat, et devront continuer à être très vigi lants pour 201 8 en ce qui concerne
nos travaux et nos dépenses à lancer.

Les dotations pour la commune de Mesnac étaient de 72000 € en 201 2 et de 49000 € en
201 7, soit environ 35 % de baisse. Cette baisse est conséquente avec des effets sur nos
investissements. Malgré tout, l ’équipe municipale a pris la décision de ne pas augmenter le taux
des taxes habitation et foncière bâtie et non bâtie.

201 7 année importante également pour le « nouveau bébé », Grand Cognac
communauté d’Agglomération, avec tous ses changements d’organisations, de mise en place,
de compétences obligatoires et optionnelles, ses avantages et ses inconvénients.
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Année diffici le donc, grosse douche froide après l ’euphorie de la fusion. Débats houleux,
perspective financière diffici le, échanges délicats sur les compétences ainsi que sur la dotation
de solidarité, pour, au bout du compte, élection d’un nouveau Président et de ses vices
présidents en fin d’année beau cadeau de Noël et de vœux pour cette l igne droite jusqu’aux
prochaines élections.

Pour exemple, sur la commune de Mesnac, la perspective financière de Grand Cognac à
court terme, va impacter notre dotation de solidarité de moins 50%.

Vous comprendrez, qu’en plus des baisses des dotations de l’Etat ajoutées à celle de
Grand Cognac, notre budget devient de plus en plus délicat et problématique pour nos
investissements et notre fonctionnement.

Malgré toutes ces préoccupations budgétaires, des réalisations et divers achats de
matériel ont vu le jour sur notre territoire communal. Je vais vous citer quelques travaux
exécutés en 201 7 :

Réaménagement avec fi ltration par roseaux de la lagune de Vignolles, en
collaboration avec le service assainissement de Grand Cognac qui a cette compétence depuis
le 1 er Janvier 201 7. La lagune est en fonctionnement et complètement terminée (clôture,
engazonnement, et contrôle) depuis début Décembre.

Agencement du vestiaire pour nos employés communaux. I ls ont aujourd’hui un
l ieu agréable, fonctionnel et conforme aux diverses obligations, avec du mobil ier neuf et équipé
pour une restauration rapide, si besoin, ainsi que des sanitaires et douches qui sont
obligatoires.

Aménagement du sens de circulation autour du cimetière de Mesnac, avec la
création d’une nouvelle rue, « rue du repos ».

Toujours pour le cimetière, réal isation d’un plan global exécuté par TOPO 1 6 afin
de numériser celui-ci avec notre logiciel spécifique pour gérer au mieux cet espace.

Mesnac, remonte le temps, avec la renaissance et le tintement de la cloche de
l’horloge de la Mairie. Ce Projet tenait à cœur à l’équipe municipale et moi même, car cette
horloge a vu le jour en 1 876 grâce à la générosité des habitants de la commune. Nous avons
trouvé normal de proposer cette rénovation afin de conserver et de faire vivre notre patrimoine.

Autre projet, non des moindres, la vitesse sur la route et notamment la traversée
de Vignolles. Avec l’aide précieuse du Conseil Départemental nous avons pu acheter et mettre
en place un radar pédagogique. (Les services de l 'agence départementale de l 'aménagement
nous ont aidé à l’ instal lation) sur divers points stratégiques sur la commune.

Nous avons aussi procédé à l’aménagement autour du gymnase par la pose d’une
canalisation au fond d’un fossé, recouvert de terre et semé de la pelouse afin d’améliorer la
sécurité de nos salariés lors des entretiens de ce lieu « tonte et tai l le des arbres » mais
également cel le de nos concitoyens.

Deux placards ont été instal lés dans le gymnase afin que les clubs de Basket et
Malismiss puisse y stocker leurs matériels

Point à temps réalisé par l ’entreprise Réparoute sur la rue des passeroses, la rue
des puits à Mesnac et rue des champs bessons au lieu-dit « les fosses ».

Evolution du contrat de location du photocopieur, pour un nouveau plus
performant et surtout à moindre coût.

Achat d’une nouvelle tondeuse pour l ’entretien des espaces verts.
Mise en place d’un distributeur de baguettes à côté de la mairie.
Entretien régulier de nos chemins communaux.
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I l faut ajouter à cela, les petits travaux d’entretien non prévus, au niveau de nos
bâtiments et appartements. Ceux-ci ont été réalisés en partie par nos salariés grâce à leur
sérieux et leur maîtrise.

Nous avons continué à remplacer les éclairages de Noël par des cordons à leds,
beaucoup moins consommateur d’énergie.

Avant de parler de 201 8, je souhaiterais insister sur la sécurité dans notre commune.
Après analyse et divers comptages réalisés par la DDT, i l a été mis en place deux chicanes sur
la traversée de Vignolles en collaboration avec la commune et financées par celle-ci. Les
résultats montrent tout l ’ intérêt de l ’exécution rapide et matérial isé en fixe et durable. Nous
attendons le rapport final des services de la DDT ainsi que le coût pour réaliser ce projet.

L’équipe municipale et moi-même, continuons à travail ler sur les projets de 201 8, avec
évidemment une adaptation de ces futures réalisations en fonction de notre budget qui sera
malheureusement encore en baisse cette année, mais nous voulons continuer à vous apporter
du bien être.

Nous voulons final iser le parking du cimetière avec un parking adapté à l’accessibi l ité
(détermination matérial isée d’une place de stationnement handicapé), obl igatoire dans le plan
d’accessibi l ité de la commune. Les allées du cimetière vont retrouver un cheminement plus
doux et agréable après la suppression des gros cail loux, actuel lement en place par un matériau
plus adapté.

Les réfections de la rue de chez Boisferons et du parking attenant avec l’aide du Conseil
Départemental (Fond Départemental Aide Communes) vont se réaliser suivant le planning de
l’entreprise.

Comme en 201 7 un programme de point à temps va s’effectuer et sera réalisé par
l ’entreprise Reparoute.

Une étude sera également effectuée pour sécuriser la sortie du parking du gymnase
donnant sur la rue des sables. L’ idée en discussion actuel lement, serait de réaliser un plateau
afin de faire réduire la vitesse.

Réfection également de certains chemins communaux en calcaire qui sont en mauvais
état, avec dans certains endroits un curage des fossés pour le bon écoulement des eaux
pluviales.

Mise en place des panneaux de signalisation pour le nouveau sens circulation dans le
bourg de Vignolles comme annoncé en 201 7 qui était en attente suite aux travaux de la
nouvelle lagune.

I l y aura bien sûr d’autres débats au sein du conseil concernant des projets et idées qui
se dessineront dans le temps, et suivant nos finances afin de vous apporter du bien-être.

Le développement du programme de déploiement de la fibre optique avec le Très Haut
Débit du Département et bien sûr de Grand Cognac avance sereinement, les études en cours,
montrent sur le papier, que nous devrions profiter de ce moyen de communication nécessaire
sur notre territoire d’ici fin 201 8, début 201 9. Bien sûr, sur de tel projet, le retard est toujours à
prendre en compteZ .



Nous avons élaboré avec La Fredon (fédération régionale de défense contre les
organismes nuisibles) un plan d’entretien suite à l ’ interdiction d’employer du désherbant
chimique. Un dossier de demande d’aide pour l ’achat de divers matériels a été déposé à
L’agence Adour Garonne.

Je tenais à remercier et présenter tous nos vœux de réussite aux entreprises qui ont bien
voulu signer un premier contrat publicitaire ou renouveler l ’actuel afin d’apparaitre sur notre
véhicule à disposition de la commune.

Je veux aussi remercier tous les acteurs économiques de notre commune qui, de part
leurs entreprises font connaître Mesnac bien au-delà de la Charente. Je leur présente mes très
sincères encouragements car vous êtes un déclencheur de développement économique et
social. Tous mes sincères vœux de réussite pour 201 8.

Merci à toutes les personnes de nos associations (basket, comité des fêtes, chasse,
Malismiss et la dernière-née, la country) pour leur travail , leur présence, leur détermination et
leur énergie déployée lors des manifestations, des cours, des compétitions organisées sur la
commune. Meil leurs voeux à vous, les bénévoles pour 201 8, continuez à œuvrer et à organiser
vos manifestations phares tels que les concours de boules, de belote, les banquets, les matchs
et tournois de basket, la fête du pain, vos cours de danses et bien être, l ’apprentissage de la
country et j ’en oublie certainement. Un petit cl in d’œil à Fred, pour avoir réussi à relancer une
école de basket le samedi matin qui rassemble une trentaine d’enfants, bravo et bon travail .

Je tiens à remercier l ’ensemble du personnel communal, pour la réalisation, la qualité, la
disponibi l ité et la motivation qu’i l manifeste et exprime pour satisfaire dans les délais chaque
demande que nous pouvons leur demander. Merci donc à Annabelle pour l ’accueil , le conseil et
le travail administratif accompli de plus en plus important. Merci aux deux Christophe et, à Gil les
pour les petits et grands travaux effectués avec le meil leur de vos connaissances. Bravo pour la
réalisation et l ’aménagement intérieur de votre vestiaire. Meil leurs vœux à vous quatre pour
201 8.

Merci à toute mon équipe pour son travail , sa disponibi l ité, sa présence à mes côtés, son
implication et sa tolérance, vu les idées et demandes parfois extrêmes que je leur présente.

Merci à nos époux (ses), nos compagnes qui nous soutiennent au quotidien et qui
supportent nos « petites » absences.

Platon disait :

« L’essentiel n’est pas de vivre, mais de bien vivre »

Alors pour la commune je rajouterai simplement

« L’essentiel est de bien vivre ensemble »
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TTRRAAVVAAUU XX DD AANN SS LL'' EE GG LLII SS EE

La poutre qui supporte le plancher de l 'égl ise à l 'étage
présente des faiblesses, la sécurité étant l 'une de nos
priorités, nous avons consulté plusieurs entreprises.
Le devis de BP Bâtiment a été retenu pour le
remplacement de la poutre à l 'étage.
Le montant est de1 600 euros TTC.
Les travaux s'effectueront courant 201 8.

Afin de permettre un meil leur suivi du score
lors des rencontres de basket par les
différentes équipes, le panneau d'affichage va
être déplacé au dessus de la scène. La
dépense pour cette modification est de
1 01 1 ,60 euros TTC.

GG YYMM NN AASS EE

Toujours à l 'écoute de nos associations la commune réalise leurs souhaits dans la mesure du
possible bien sûr.
Ainsi, un placard comprenant trois portes a été réalisé par les employés communaux afin de
permettre à l 'association ALM Mesnac Basket d'avoir plus de rangement.
Celui-ci a été instal lé dans le fond du gymnase.
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AANN TTEE NN NN EE

La société GRDF a demandé à la commune l'autorisation d'instal ler deux antennes qui
permettront de procéder au télérelevé des compteurs, une sera positionnée sur la mairie, l '
autre sur l 'égl ise.
Le conseil municipal accepte ces instal lations qui seront prises en charge à 1 00% par la
société GRDF.
Par ail leurs, la commune percevra une redevance annuelle d'occupation du domaine public.

AASS SS AAII NN II SS SS EE MM EE NN TT

A compter du 1 er janvier 201 7, la compétence assainissement a été transférée à la
communauté d'agglomération de Grand Cognac.
Depuis, le personnel des services techniques de la commune est mis à disposition de Grand
Cognac, pour effectuer l 'entretien des lagunes et des pompes de relèvement.
Cet entretien est nécessaire au bon fonctionnement des lagunes.
La secrétaire de mairie effectue toujours la facturation de l 'assainissement mais, maintenant
pour le compte de l 'agglomération.
Le coût des charges de personnel, l iés à l 'ensemble de ces activités est facturé à
l 'agglomération de Grand Cognac qui nous dédommage en retour.
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AAyyeezz ccee rrééffll eexxee,, eenn gg aarrdd aann tt àà ll '' eesspprrii tt qq uu ee ssii nn oouu ss
nn ee ffaaii ssoonn ss rrii eenn ppoouu rr ll eess pprréésseerrvveerr,, ll eeuu rr eexxttii nn ccttii oonn
eesstt pprréévvuu ee ppoouu rr 22 00 33 00 ..
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VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

BASKET

Un grand merci à la SARL MACOIN et Intermarché Matha qui se sont associés pour offrir un
jeu de mail lots haut de gamme à nos U1 7.

Le plateau découverte pour les enfants (Kinder Sport Basket) a eu lieu au gymnase. Celà a
été une grande réussite! ! ! Les 42 jeunes ont pu jouer au basket tout en décorant le sapin de
noël.
Cette année les 5/8 ans vont avoir 5 plateaux basket. Le 1 er aura l ieu le 3 mars prochain dans
notre salle.
Pour les 9/1 1 ans, un mini championnat est lancé dès le mois de janvier.
Nous faisons appel aux parents qui seraient intéressés pour des formations en interne à la
table de marque.

Concernant les U1 7 3 joueurs sur 1 1 ont décidé d'arrêter, par rapport à leur scolarité et 1
joueur est toujours blessé depuis le début de la saison.
La deuxième phase s'annonce rude avec 1 4 matchs à jouer sur 1 6 week end.

Après un excellent début de nos séniors (7 victoires de suite), un petit coup de mou s'est fait
sentir en fin d'année :
3 défaites en 5 rencontres.
Pour autant nos joueurs se sont bien repris en ce début d'année. Tout d'abord lors de la coupe
le 7 janvier contre St Yrieix puis en championnat, face à Neuvil le du Poitou le 1 4 janvier.
Ceci positionne notre équipe second de la poule. I l faut garder en tête de rester dans le trio de
tête afin de pouvoir monter en division supérieure. Encouragement à tous les joueurs.

Nos derniers résultats (depuis novembre):
Nouail lé 66 -74 ALM
ALM 76 - 70 Niort
St Yrieix 76 - 54 ALM
ALM 1 03 - 53 Moulidars
Pouzioux 76 - 59 ALM
ALM 73 - 83 Saujon
ALM 76 - 49 Neuvil le
En 1 /8ème de coupe : ALM 76 - 49 St Yrieix

CONTACT: - PRESIDENT Frédéric DELMAS 06.1 8.51 .51 .48
- SECRETAIRE Jean-Michel HARDY 06.1 6.88.61 .85
- TRESORIER Mickaël MOUTON 06.72.74.65.80



VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

SOCIETE DE CHASSE

La fermeture de la chasse au lièvre, le 3 décembre a permis de réorganiser les battues.
Le week end précédent le 26 novembre, 1 7 chasseurs se sont mobil isés pour une battue au
chevreuil . 3 petits trophées ont été ramenés au local 2 femelles de 1 6 et 22 kg et 1 mâle de
22 kg.
Les 1 7 chasseurs se sont réunis pour le traditionnel casse-croûte.
Les 2 associations de chasse de Mesnac et de St Sulpice se sont regroupées pour organiser
des battues au sanglier uniquement le samedi.
4 battues ont été honorées. Un petit sanglier de 48 kg , un autre de 64 kg et 2 belles prises
sur la commune : 1 de 92 kg derrière chez Patrice VIROULAUD aux fosses et 1 de 96kg du
côté de l 'entreprise SUBIN.
Une demande de recours a été formulée par Patrice VIROULAUD pour 2 battues
supplémentaires au cochon.
La société de chasse a donné des parts de chevreuil et de sanglier aux propriétaires des
terrains où les animaux sont chassés.

PPrroocchh aaii nn eess bbaattttuu eess aauu cchh eevvrreeuu ii ll ::

dd eeuu xx dd aann ss ll ee mm ooii ss dd ee fféévvrrii eerr 22 00 11 88

Une petite pensée à Echalote, la meil leure amie de bouchon, qui nous a quittée pour
rejoindre le paradis des genti ls chiens.

CONTACT : - Patrice VIROULAUD 06.23.1 9.04.21
- Thierry MAGUIER 06.26.28.21 .1 2

1 7
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COMITE DES FETES

Deux manifestations sont au programme avant la fête du 1 er mai créée sur notre commune en
1 984.

Le 3 février à la sal le des fêtes de Vignolles le comité des fêtes a organisé un concours de
belote. 1 6 équipes dont 3 féminines se sont affrontées autour des cartes.
La soirée a été très amicale et conviviale,avec de bonnes crêpes à déguster autour d'un "ch'ti
canon".

Le 24 mars dans le gymnase:
Le comité des fêtes organise son traditionnel loto.
A ce titre la sal le sera ouverte à partir de 1 9h00, pour un lancement de la première partie à
21 h00.
Café et chocolat chaud, crêpes, sandwichs et boissons fraîches. . . permettrons aux arrivants de
patienter.

RAPPEL DES TARIFS LOCATION PETIT MATERIEL:

- Tonnelle 3x6 : 20 euros
- Tonnelle 3x1 0 : 30 euros
- Friteuse : 30 euros
- Plancha : 30 euros
- Vaissel le (assiette+verre+couverts) : 1 euro
- Percolateur (1 00 tasses) : 30 euros

Contact: Michel VAN BOHEMEN
05.45.83.1 2.48

VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE
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VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

CCOO UU RRSS DD EE DD AANN SS EE CCOO UU NN TTRRYY AA MM EE SS NN AACC

TTOO UU SS LLEE SS JJ EE UU DD II SS DD EE 11 88 hh 44 55 àà 22 00 hh 00 00 ..

L'association Fil en Fête propose, tous les jeudis soirs, des cours de country dans la sal le des
fêtes de Vignolles.

Tous les jeudis soir, 4 l icenciés viennent s'adonner au plaisir de la country aux côtés d'Astrid,
leur professeur.
Venez nombreux nous rejoindre nombreux (ses) et ainsi compléter le groupe!
L'ambiance y est tel lement agréable que les 4 membres actuels souhaitent que cette activité soit
maintenue.
Nous espérons que le groupe va s'agrandir en 201 8.

PPRREE SS II DD EE NN TTEE :: LLaauu rreenn ccee BB OO RRDD AATT dd oomm ii ccii ll ii ééee àà HH oouu ll eettttee
SS EE CCRREE TTAAII RREE //TTRREE SS OO RRII EE RREE :: AAssttrrii dd MM EE GG EE dd oomm ii ccii ll ii ééee àà MM eessnn aacc

CONTACT : Astrid BOOP
31 place des Marroniers

Pain Perdu
1 6370 Mesnac

1 9



VIE ASSOCIATIVE ET SPORTIVE

20



MANIFESTATIONS

GG OO UU TTEE RR DD EE SS AAII NN EE SS

Le samedi 8 décembre dernier les aînés de la commune et le conseil municipal se sont
réunis autour d'un goûter amical et convivial .
Café, thé, chocolat, gourmandises et petits fours ont ravis les papil les de tous.
Karine et Annabelle avaient préparé un album photos où chacun a pu se plonger dans le
passé et retrouver d'anciennes "frimousses" ayant vécu sur la commune.
Tout le monde a pu s'amuser à "qui est qui?", a pu échanger sur les années qui "fi lent" et a
pu partager les souvenirs autour d'un verre de champagne et de friandises en tout genre.

SS PPEE CCTTAACCLLEE DD EE NN OO ËË LL

Dimanche 9 décembre, Astrid BOOP et son acolyte ont accueil l i nos chères petites têtes
blondes pour son nouveau spectacle " La chanson magique". Enfants et parents sont venus de
plus en plus nombreux assister à cette comédie musicale. Anna-Bella veut organiser pour les
enfants une boum dans son château mais la vi laine sorcière Cruella s'est emparée de celui-ci.
Pour récupérer le château, Anna-Bella et les différents personnages de Walt Disney
(Minnie,Simba,Olaf,Sébastien le crabe, le génie d'Aladdin. . . ), avec l 'aide des enfants doivent
retrouver 8 notes de musique afin de reconstituer la chanson magique qui ouvrira les portes du
château.
Toute l 'assemblée est retombée en enfance grâce aux chansons connues des petits et des
grands.
A la fin du spectacle le Père Noël est descendu de sa Laponie afin de distribuer des chocolats
aux enfants.
Ces derniers furent ravis de le voir.
Pour clôturer cette matinée enchanteresse la municipal ité a organisé un apéritif déjeûnatoire.

21



MANIFESTATIONS

II NN AAUU GG UU RRAATTII OO NN

DD EE LLAA VVOO II TTUU RREE

Vendredi 1 er décembre 201 7, la municipal ité a
réuni l 'ensemble des entreprises ayant donné leur
accord pour que le véhicule uti l i taire communal soit
porteur de leur publicité.
Tous les deux ans nous devons renouveler le
contrat avec la société EdiPublic afin de conserver
le véhicule financé par les publicités des différentes
entreprises.
Afin de remercier les différents donateurs la
municipal ité a organisé un pot.

22



LLEE SS EE NN TTRREE PPRRII SS EE SS AAYYAANN TT FF II NN AANN CCEE EE SS

LLAA VVOO II TTUU RREE MM UU NN II CCII PPAALLEE

- EE ttaabbll ii sssseemm eenn tt SS UU BB II NN (Mesnac) négociant en produits agricoles.

- LLaa SS EE RRNN (Mesnac) société d'études et de réalisations numériques.

- EE nn ttrreepprrii ssee BB RREE VVII EE RR (Cherves Richemont) entreprise d'électricité.

- TTaamm aann gg oo (Cognac) Fleuriste.

- SS AARRLL MM AACCOO II NN (Mesnac) entreprise de Chauffage toutes énergies, Climatisation, Pompe à
chaleur, Chauffe-eau thermodynamique, Sanitaire, Traitement d'eau.

- AAtteell ii eerr XXaavvii eerr JJ EE AANN MM AAII RREE (Châteaubernard) menuiserie ébénisterie et entreprise de
rénovation intérieure et extérieure PVC Alu et bois.

- MM oottoovvii ccuu ll ttuu rree dd eess bboorrdd eerrii eess (Burie) entreprise de vente et de réparation de matériel agricole.

- EE nn ttrreepprrii ssee FF.. DD EE LLMM AASS (Cherves Richemont) entreprise de nettoyage détartrage de cuves,
cuviers, tonneaux, barriques.

- SS AARRLL BB PP BB ââttii mm eenn tt (Le Seure) entreprise de maçonnerie.

- SS AAII NN TTOO NN GG EE TTaaii ll ll ee dd ee PPii eerrrreess (Authon Ebéon) entreprise de restauration de patrimoine
ancien, tai l le de pierres, enduits à la chaux, ravalement de façades.

- VVEE ZZII NN AATT MM aaççoonn nn eerrii ee (Thors) entreprise de maçonnerie.

- TTOO UU ZZII NN AAUU DD EE xxppll ooii ttaattii oonn (Migron) pépinières agricoles.

- LLee GG LLOO BB EE (Cognac) restaurant traiteur.

- CCAARRRREE FF OO UU RR CCOO NN TTAACCTT (Burie) Magasin avec station service 24h sur 24.
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MANIFESTATIONS

Horaires d'ouverture de la
mairie

Lundi 1 0h-1 2h 1 4h00-1 8h
Mercredi 1 3h30-1 8h
Jeudi 1 0h-1 2h
Vendredi 1 0h-1 2h 1 3h30-1 8h

Tel : 05.45.83.26.74
Mail : commune.mesnac@wanadoo.fr24

VVOO EE UU XX DD UU MM AAII RREE

Vendredi 1 2 janvier 201 8 Monsieur Le Maire et son conseil municipal ont présenté aux
habitants et entreprises de la commune leurs traditionnels voeux.
Nous avons eu l 'honneur de recevoir les deux conseil lers départementaux Madame
PECHEVIS Florence (5ème vice-présidente du conseil départemental, présidente de la
commission jeunesse, éducation, sport et conseil lère municipale de Cognac) et Monsieur
LELIEVRE Jean-Hubert (membre de la comission développement et attractivité de la
charente au conseil départemental).
Après les traditionnels discours accompagnés du diaporama défi lant en arrière plan et
retraçant tous les évènements marquants de l 'année 201 7, nous avons pu partager un
apéritif dînatoire préparé par le service traiteur du Globe à Cognac.

Nous remercions tous les mesnacais qui ont pris part à ces manifestations de fin d'année.

NN OO UU VVEE AAUU TTEE 22 00 11 88

Nous envisageons de créer un pôle "Bibl iothèque" au sein de la Mairie.
Une permanence pourrait ouvrir 1 samedi matin par mois (pour
commencer).
L'idée serait de prêter des l ivres aux habitants de la commune, sans
contrepartie financière, simplement un nom et un numéro de
téléphone.

Tous vos dons de livres, bd, revues sont les bienvenus.

PPoouu rr ttoouu ss rreenn sseeii gg nn eemm eenn ttss mm eerrccii dd ee ccoonn ttaacctteerr AAgg nn èèss AARRTTAAUU DD aauu
00 66 .. 77 22 .. 88 88 .. 5599 .. 11 99 .. oouu ll aa mm aaii rrii ee..
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FF EE VVRRII EE RR

-- DD ii mm aann cchh ee 22 55 fféévvrrii eerr àà 11 00 hh 33 00 :: match de basket des U1 7 ALM/SOYAUX

MM AARRSS

-- DD ii mm aann cchh ee 11 11 mm aarrss àà 11 33 hh 33 00 eenn ll eevvéé dd ee rrii dd eeaauu :: match de basket des U1 7 ALM/BARBEZIEUX
- DD ii mm aann cchh ee 11 11 mm aarrss : match de basket séniors ALM/NOUAILLE
-- SS aamm eedd ii 11 77 mm aarrss àà 11 77 hh 00 00 :: Match des U1 7 ALM /COGNAC
-- SS aamm eedd ii 22 44 mm aarrss : Loto organisé par le comité des fêtes dans le gymnase
-- DD ii mm aann cchh ee 22 55 mm aarrss àà 11 33 hh 33 00 eenn ll eevvéé dd ee rrii dd eeaauu :: match de basket des U1 7 ALM/St YRIEIX
-- DD ii mm aann cchh ee 22 55 mm aarrss : Match de basket séniors ALM/St YRIEIX
-- SS aamm eedd ii 33 11 mm aarrss : match de basket des U1 7 ALM/JARNAC

AAVVRRII LL

-- SS aamm eedd ii 77 aavvrrii ll : match de basket des U1 7 ALM/ANGOULEME
-- SS aamm eedd ii 22 88 aavvrrii ll : match de basket des U1 7 ALM/SOYAUX 2

à 20h00 match de basket séniors ALM/POUZIOUX

MM AAII

-- MM aarrdd ii 11 eerr mm aaii dd ee 99 hh 00 00 àà 11 22 hh 00 00: brin d'ai l let organisé par le comité des fêtes à la sal le des
fêtes
-- MM aarrdd ii 88 mm aaii : journée pêche à l'étang des rochers organisée par la société de chasse

JJ UU II NN

-- SS aamm eedd ii 22 jj uu ii nn àà ppaarrttii rr dd ee 66 hh 33 00: brocante organisée par le comité des fêtes autour du
gymnase

JJ UU II LLLLEE TT

-- JJ eeuu dd ii 55 jj uu ii ll ll eett àà 11 99 hh 33 00: assemblée générale du comité des fêtes à la sal le des fêtes
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